
 
 
 

                                                                          

 

 

 

 

 

 

Torino, 30/11/2021 

 Al Presidente del 

Consiglio regionale del Piemonte 

Stefano Allasia 

 

Al Consigliere regionale del Piemonte 

Raffaele Gallo 

 

Al Gruppo consigliare  

Partito Democratico 

 

RISPOSTA ALL’INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 912 

“Programma nazionale della qualità dell’abitare (PinQua): il progetto RAC1 è confermato?” 
 

Relativamente al quesito posto dall’interrogante, si forniscono i seguenti elementi di risposta. 

Con il decreto del Ministero delle infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, prot. n. 383 del 7 ottobre 

2021, è stata approvata la graduatoria del Programma innovativo nazionale per la qualità dell'abitare, 

di cui alla Legge n. 160 del 27/12/2019, che comprende anche i tre interventi presentati dalla Città 

di Torino e non già da ATC.  

L’art. 4 di detto decreto disciplina l’accettazione del finanziamento come segue: “1. In 

considerazione dei termini recati dal PNRR, per cui la conclusione degli interventi deve avvenire 

entro il 31/03/2026, gli enti inseriti negli elenchi di cui all’articolo 1 – Proposte ammesse, devono 

trasmettere il cronoprogramma rimodulato compatibilmente con la data suddetta e indicare i dati 

relativi al numero delle unità abitative (in termini sia di costruzione che di riqualificazione) e la 

superficie di spazi pubblici interessati … nonché fornire esplicita conferma della volontà di accedere 

al finanziamento, entro 30 giorni dalla data di pubblicazione del presente decreto. …” 

 In considerazione di quanto suesposto, si conferma, quindi, che la scadenza è fissata al 5 

dicembre p.v. Tuttavia, com’è noto, la Regione Piemonte non gestisce direttamente il programma 

in questione, per il quale, relativamente alla conferma ufficiale della volontà di accedere al 

finanziamento, è necessario interpellare l’Ente proponente, cioè la Città di Torino, né riveste 

alcun ruolo di raccolta dei progetti o di supporto alle istruttorie attraverso i propri uffici. 

 Ad ogni buon conto, sarà possibile fornire comunque all’interrogante le informazioni richieste 

relativamente all’intervento localizzato in Corso Racconigi non appena saranno state acquisite da 

ATC Piemonte Centrale per la limitata parte di competenza, in particolare di progettazione. 

Per la Giunta regionale 

l’Assessore Chiara Caucino 


